

Dieu rêve,  
La nouveauté chante,  
L'unité s'épanouit,  
La plénitude danse.

L'espoir ne tâtonne plus.

La vie ne décline plus.

De splendides profondeurs et hauteurs  
Transforment les ténèbres de la  
servitude.

## Message de l'année 1993 offert par SRI CHINMOY

Sri Chinmoy dirige depuis 1970 un groupe de méditation pour la paix au siège des Nations-Unies à New-York. Lors de ces réunions bi-hebdomadaires de méditation silencieuse, Sri Chinmoy offre à des représentants de pays du monde entier le message essentiel de la seule paix immédiatement accessible à tous: la paix intérieure.

Bien que puisant ses racines dans la tradition spirituelle millénaire de l'Inde, l'enseignement de Sri Chinmoy n'en est pas moins essentiellement actuel et universel. Véritable trait d'union entre la vision orientale et la réalité occidentale, établissant une synthèse entre la sagesse contemplative de l'une et le dynamisme pratique de l'autre, il rend indissociables la recherche de la perfection intérieure et le développement extérieur de l'être.

Nous livrons ici quelques textes extraits de son très beau et étonnant recueil "Frère Jésus". Certain aphorismes de Sri Chinmoy, adepte de la voie cardiaque, ne sont pas sans rappeler les pensées de Louis-claude de Saint-Martin.

Frère Jésus,  
Je suis hindou.  
Je ne connais rien  
De ton Judaïsme et de ta Chrétienté,  
Je t'en prie, dis-moi la différence  
entre les deux.  
"Frère C.  
Le Judaïsme sait comment frapper juste.  
La chrétienté sait comment envelopper."

Frère Jésus  
Quelle est la différence  
Entre  
L'Ancien Testament  
Et le Nouveau Testament?  
"Frère C.,  
L'Ancien Testament a vu;  
Le Nouveau Testament a su."

Frère Jésus,  
Pourquoi ton Ciel  
Aime-t-il tant chanter  
Le chant du firmament d'indifférence?  
"Frère C.,  
Pourquoi ta terre  
Aime-t-elle tant danser  
La danse de l'océan de stupidité?"

Frère Jésus,  
Comment va notre Père?  
"Frère C.,  
Crois-le ou pas,  
Lui-même ne tient pas à savoir  
Comment il va."  
Pourquoi cela?  
"Je suis sûr que tu as déjà découvert  
Cette grande vérité:  
L'oubli délibéré  
Est parfois  
Un flot de nectar de béatitude."

Frère jésus,  
Est-il vrai  
Que tu n'as utilisé qu'une seule arme,  
Je veux parler de ton âme de compassion,  
Durant ton séjour terrestre?  
"FrèreC.,  
C'est vrai.  
Mais je te le dis,  
Si j'avais vécu sur terre  
Quelques années de plus,  
Père m'aurait sans aucun doute demandé  
D'utiliser une autre arme:  
Son arme de Justice divine."

Frère Jésus,  
As-tu un message particulier  
A notre intention aujourd'hui,  
En ce jour  
De ton éveil terrestre  
Et  
De ta révélation divine?  
"Oui, un très bref message:  
N'abandonnez pas."

Frère Jésus,  
Dis-moi, comment vont les choses  
Au Ciel?  
"Le ciel se repose.  
Et je te le dis,  
Il n'ouvrira pas l'oeil  
Tant que la terre  
N'aura pas abandonné  
Son stupide orgueil d'infériorité."

Le corps de Jésus a montré à la terre comment s'élever.  
L'âme de Jésus a montré aux Cieux comment descendre.

Qui est notre ami incomparable?  
Celui qui nous aide, consciemment ou inconsciemment,  
à accomplir la Volonté de Dieu en-dedans comme au-dehors.

Jésus le savait.  
"Ami", a-t-il dit à Judas.  
Le Ciel connaissait l'importance du baiser de Judas,  
mais la terre doit encore l'apprendre.

Le Christ extérieur est mystère.  
Le Christ intérieur est histoire.

L'évolution humaine salua le Christ descendant.  
La glorification divine salua le Christ ascendant.

Le Christ humain représentait le progrès de la Vie.  
Le Christ Divin représentait le succès de la Vérité.

Par le Baptême le Christ a réalisé la Vérité pour la deuxième fois.  
Par Sa crucifixion, le monde L'a réalisé pour la première fois.

Nous savons que Pierre a renié le Christ.  
Nous savons également que le Christ ne voulait de personne d'autre que Pierre  
pour être à la tête de Son église.

Qu'apprenons-nous ainsi?  
Que Dieu n'est pas enchaîné par Ses Lois cosmiques.  
Mais qu'il est Celui qui écoute et comble délicieusement  
Sa propre Grâce Infinie.